La Federación celebra su Asamblea General el día 24

## Francisco García Martín presumible nuevo Presidente de la Federación Empresarial ioledana

El martes día 24 la Federación Empresarial Toledana celebrará su Asamblea General, destacando en el orden del día la elección del nuevo presidente. Se dará lectura a la memoria de actividades del año 1982 y se hará la presentación de los presupuestos de ingresos y gastos para 1983. Junto al nuevo presidente se elegirán también las cuatro vicepresidencias, una más que en la actual junta directiva. Según los indicios recogidos por EL CAS-TELLANO, la candidatura presentada por el actual presidente en la persona de Francisco García Martín tiene todas las posibilidades de salir adelante.

EL CASTELLANO ha mantenido entrevistas con la actual presidente y su probable sustituto, para conocer cual es la situación por la que atraviesa en estos momentos la Federación. Los dos entrevistados coincidieron en que los mayores problemas que tiene planteados la economía es la situación de crisis continua que está generando para y una sensación de indefensión en el empresario

Pedro Rognoni: «Es elegante dar el paso a otros, y no querer ser inprescindi-

Para Pedro Rognoni los motivos para no presentarse a la reelección son puramente personal. Piensa que su mandato ha sido positivo y se siente dispuesto a seguir colaborando como un empre-

sario de a pie. EL CASTELLANO: dQué balance haría de estos cuatro años al frente de la Federación?.

PEDRO ROGNONI: El balànce bastante positivo en cuanto a las relaciones que he mantenido y en cuanto al numero de empresarios que se han ido incorporando al movimiento empresarial toledano. Me encontré con una Federación que se estaba creando y en cuatro años hemos hecho bastantes cosas, aunque no tanoas como hubiese defeado.

EL C.: Cuáles han sido los problemas más dificiles con los que ha tenido que enfrentarse?

P.R.: En un principio se decia que a los empresarios nos faltaba unidad y que no veíamos con buenos ojos las actuaciones de otros,. Bien, pues borrar esa imagen de los empresarios y crear una serie de servicios de los que se carecian han sido grandes problemas de la Federación, que en algunas oca-siones hacia difícil la supervivencia. Ahora estamos en un momento en el que se consolidado la Federación y a partir de ahora se debe incrementar el número de asociados, y creo que la imagen de como nos hemos comportado todos y la moderación que hemos observado ha sido positiva.

EL C.: Cree que las negociaciones con los Sindicatos han sido

P.R.: Ha habido de todo. Siempre habá unos intereses contrapuestos. En estos momentos son más difíciles por la crisis que es grave y hay que ser realistas en las negociaciones. No se puede ser optimista en cuanto a lo que la propia empresa quisiera tener con sus trabajadores, puesto que la subsistencia de la empresa depende mucho de los salarios que se paguen y de todos los incrementos que hemos tenido. Hemos pedido siempre realismo en las negociaciones. Creo que ha habido entendimiento, aunque hemos tenido pequeñas fricciones, normales en este tipo de negociaciones.

EL C.: dCuales han sido los motivos para que no se presente a la reelección?.

P.R.: Son razones puramente personales. Estoy identificado con los empresarios y no estoy en la Federación por ser presidente, porque siempre he estado al pie del movimienoo empresarial. Estos cuatro años han supuesto para mi un gran sacrificio, incrementado porque tengo mi domicilio en Illescas. Es una cosa natural que cada uno vayamos responsabilizandonos durante una época,nes cambiar las cosas y no sentirse «un personaje» que es presidente. Ahora justamente el mejor momento que tiene la Federación, donde hemos cambiado de local y vamos a estar todos más unidos. Es elegante dar el paso a otros, y no querer ser imprescindible.

EL C.: dVa a seguir desempeñando la Vicepresidencia de a Confederación Empresarial

P.R.: Está dispuesto que no sea una obligación que al dimitir de la présidencia de la Federación toledana tenga que dejar la vicepresidencia regional. En todo caso puede asegurar que si yo no sigo en la Vicepresidencia regional, el nuevo presidente de la Federación toledana estará en la regional porque es muy conocido de su Comioé de Dirección. Creo que la Vicepresidencia segurá en Toledo, sobre todo si la presidencia de la Junta de Comunidades sigue en Toledò.

gustaría hacer llegar a todos los empresarios toledanos la necesidad de sentirse unidos», según Francisco García Martín.

El presumible nuevo presidente de la Federación después de la Asamblea General del próximo día 24, Francisco García Martín, llega a la presidencia después de haber desempeñado la vicepresidencia durante un año y medio. Manifiesta la necesidad de que el empresario sea ayudado por la Administración y el líneas genera-les continuará en la línea de su antecesor Pedro Rognoni.

EL CASTELLĂNO: dQué proyectos tiene para el caso de ser elegido presidente?

FRANCISCO GARCIA MARTIN: Continuar en la línea que Pedro Rognoni ha venido desarrollando. Yo he estado año y medio con el de Vicepresidente y me conformaría con seguir consolidando la Federación haciendo llegar a todos los empresarios de la provincia la necesidad de sentirse unidos y juntos en esta empresa para seguir aportando ideas, trabajo y soluciones pjra salir de esta crisis que es tan pertinaz y que está motivando la paralización total y absoluta. En definitiva, que re-



el anterior presidente, Pedro Rognoni, no se presenta a la reelección por motivos personales.

● En la Asamble participarán 84 compromisarios, seis por cada Asociación.

dunde en que haya más creación de puestos de trabajo, más riqueza y más bienestar, que es a lo que aspiramos desde esta Federjción.

EL C.: dQue elementos desta-

caría de la crisis?.

F.G.M.: Creo que es una crisis en oodos los aspectos: crisis en el comercio exterior, crisis de comercio, caida del poder adquisitivo, como consecuencia de que llevamos muchos años en esta crisis y lógicamente esto conlleva una acentuación de los problemas. Las empresas se encuentran con que producen y luego no tienen mercado, no hay compradore. Las empresas de servicios como consecuencia del paro están teniendo verdaderas dificultades; los propios autónomos encuentran cada día mas problemas, pero no quiero ser pesimista. Creo en el futuro, creo que hay un puñado de empre-

sarios que están dispuestos a seguir al frente de sus empresas y que en la medida en que se les ayude tendrán a que sus beneficios se traduzcan en nuevas inversiones y en la creación de nuevos puestos de trabajo. yo desde aquí quería hacer una llamada a la moderación, tanto anlas centrales sindicales como a los propios empresarios, ya que juntos conseguiremos hacer muchas cosas, 'dntro, logicamente, de la diferencia de intereses...La única forma de salir de la crisis es llegar a un entendimiento y trabajar juntos para lograr ese bienestar que buscamos todos.

EL C.: dEl empresario toledano se está adaptando a las nuevas estructuraf económicas?.

F.G.M.: La propia estructura empresarial española experimentó

un crecimiento acelerado, y lógicamente por la juventud de nuestras empresas en algunos aspectos no han llegado a consolidarse, como ha ocurrido con el aspecto financiero y esto ha dado al traste con algunas empresas. El empresario está haciendo lo posible por adaptarse a las nuevas formas de producción, mejorando de forma permanente. Pero esto necesita ir apoyado por una financiación que no existe.

EL C.: dSiente el empresario temor a la inversión?.

F.G.M.: Yo diria que no. No hay temor a la inversión, porque lo primero que hay que tener es capital para invertir. Para embarcarse en una inversión lo que se necesita es sentar unas premisas que acierten con un porvenir con más seguridad que el que tenemos. Si no es así, senvan anulando las posibilidades y caminos por donde discurrir con normalidad, difícilmente se puede llegar a una inversión. Pero no es el miedo a una administración de un signo o de otro, sino a la crisis internacional y a la propia crisis nacional. Yo tengo esperanza en el plan cuatrienal que el Gobierno va a presentar dentro de unos días, y lo que les pediría es que fuese continuo y no sufriera cambios.

EL C.: ¿Qué está haciendo la Federación para solucionar el problema del paro?.

F.G.M.: En este momento la Federación tratará de solucionarlo en la medida que es posible, creando incluso puestos de trabajo con imaginación promoviendo conjuntamente con SADETO, la Sociedad Anónima para el Desarrollo de Toledo, nuevas empresas de servicio. En este sentido colaboramos estrechamente con sade-

EL C.: dHa supuesto la Federación una mayor concienciación del empresario de la provincia?.

F.G.M.: Sí, efectivamente. El empresario es consciente de los problemas graves que hay. Yo diria que el empresario es el primer trabajador de su empresa y el que está volcándose para sacarla adelante. Es interesante que sidnta la necesidad de tener un lugar de encuentro, y que este sea la Federa-

## Persecución policial por la calle del Pozo Amargo



Por unos minutos la calle del Pozo Amargo fue escenario de una persecución policial que se saldó con la captura de un individuo que, al parecer, trató momentos antes de suministrar una supuesta cantidad de droga a uno de los presos retenidos en el cercano Palacio de Justicia. En dicho momento fue sorprendido y emprendió la huida por las calles aledañas hasta ser reducido. La fotomuestra el momento en que uno de los policías procede a estrechar el cerco ante la lógica curiosidad de los vecinos.

El Castellano